

Inadem dará prioridad a los proyectos integrales (El Financiero 05/03/13)

Inadem dará prioridad a los proyectos integrales (El Financiero 05/03/13) Ivette Saldaña Martes, 5 de marzo de 2013 En 10 días lanzará primera convocatoria. El instituto cuenta con 4 mil 400 mdp para apoyar a las Mipymes. Rocha: se busca un pronto impacto en la generación de empleo. En los próximos diez días se lanzará la primera de las 21 convocatorias que emitirá el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), para apoyar con cuatro mil 400 millones de pesos los proyectos de micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes). Su presidente, Enrique Jacob Rocha, explicó que se privilegiarán los proyectos que se dirijan más a las prioridades sectoriales de los estados. Por ejemplo, en el Estado de México se definió que las industrias automotriz, de alimentos y textil tienen relevancia. "Los proyectos que perseguimos son integrales. Antes solamente se pedían apoyos para capacitación, y eso hacía que el impacto de la capacitación se perdiera en el tiempo. Ahora un proyecto puede contener hasta diez categorías de apoyo, certificaciones, adquisición de maquinaria, consultoría, es decir que son proyectos integrales", que buscan un impacto inmediato en la generación de empleo. Al programa de garantías se destinarán dos mil 900 millones de pesos, con el reto de que esos recursos se canalicen a proyectos sectoriales prioritarios de cada entidad. "La intención es que existiendo el esquema de desarrollo de proveedores, le acerquemos el financiamiento con nuestras garantías y la banca otorgue ese financiamiento." Los otros más de 500 millones de pesos, de los siete mil 800 millones que tiene de presupuesto el Fondo para la Pequeña y Mediana Empresa (Fondo Pyme), se ocuparán en el fondo emprendedor, así que mediante alianzas con el Tecnológico de Monterrey, el IPN y la UNAM se creará un fondo de capital en las incubadoras de alto impacto que se albergan en instituciones educativas, para que se apoyen nuevos proyectos productivos. Prioridades En entrevista al término de la ceremonia de apertura formal del Boot Camp Inventa tu Futuro, que impulsan la Fundación México Estados Unidos para la Ciencia, el Conacyt, la Secretaría de Economía y la embajada de Estados Unidos, Jacob Rocha comentó: Hace unos días en el Diario Oficial de la Federación se publicaron las reglas de operación del Inadem, que establecen que un grupo de expertos evaluarán los proyectos que se presenten y serán ellos quienes les den el puntaje de calificación sobre el cual se determinará si es viable de recibir apoyo o no. "Las reglas de operación tienen una diferencia sustancial de como se venía operando en el pasado reciente. Era un fondo abierto; todo el tiempo podía pedirse mediante solicitud. Ahora se calendarizarán las convocatorias y se apoyarán las prioridades regionales, entre otras cosas." Para ello se emitirán de tres a cuatro convocatorias semanales, y a partir de mediados de marzo se publicarán las primeras.